## "Klasse2000" im Jahr 2010

## Lahauser Grundschule für Gesundheitsförderung ausgezeichnet

LAHAUSEN (pk) . Die Lahauser Grundschule ist für ihr Engagement in der Gesundheitserziehung mit "Klasse-2000-Zertifikat" ausgezeichnet worden. Ziel des Programms mit etwa 15 Unterrichtsstunden pro Jahr und Klasse ist die Stärkung der persönlichen und sozialen Entwicklung rund um die Themen gesunde Ernährung, Körperfunktionen und Bewegung. "Starke Kinder brauchen weder Suchtmittel noch Gewalt", sagt Schulleiterin Irmhild Gizler.

Weiterer Grund zur Freude: Der Förderverein hat den Schülern gestern im Rahmen eines Herbstsingens neue Spielgeräte und Medien geschenkt.



Vertreter des Fördervereins der Lahauser Grundschule überreichten den Kindern gestern neue Spielgeräte und Medien, wie etwa CD-Spieler. Rechts Schulleiterin Gizler. Foto: jeh